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Anfrage von Herrn Schuster (Klimafreunde), betr.: Pandemie-taugliche 
Verkehrsinfrastruktur für Ehrenfeld 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
Harald Schuster (KLIMA FREUNDE) stellt folgende Anfrage für die Sitzung der Be-

zirksvertretung Ehrenfeld am 07. September 2020: 
 

Am 11.06.2020 hat die Bezirksvertretung einstimmig beschlossen, dass der 
öffentliche Raum in Ehrenfeld für Fußgänger*innen und Radfahrer*innen kurzfristig 
pandemiegerecht umgestaltet werden soll (bspw. durch das Ausweisen von Aus-

weichzonen, Pop-Up-Bike-Lanes und/oder kürzere Ampelschaltungen). 
In einem Fachgespräch 04.06.20 wurden seitens der Verwaltung diverse Sofort-
Maßnahmen angekündigt. Zum Sachstand dieser Sofort-Maßnahmen stelle ich fol-

gende Fragen:  
 

01. Es wurde angekündigt, Tempo 20 auf der Venloer Str. anzuordnen und zu prü-
fen, ob neben dem Abschitt Innerer/Gürtel auch auf dem Abschnitt Gür-
tel/Äußerer Kanalstr. die Höchstgeschindigkeit von 20 km/h angeordert wer-

den. Wann und auf welchen Abschnitten wird die Maßnahme umgesetzt? 
02. Um ausreichend Abstand für Fußgänger*innen auf der Venloer Str. zu ge-

währleistungen, wurde angekündigt, Aufstell- und Begegnungs-Flächen auf 
Parkplätzen auszuweisen. Wann und in welchem Unfang wird die Maßnahme 
umgesetzt? 

03. Nachdem auf der offizellen Radroute Marienstraße bei einer Feuerwehrbefah-
rung das Einsatzfahrzeug zwischen parkenden Autos feststeckte, wurde an-
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gekündigt, einen Beschluss vom 24.08.2015 umzusetzen und einseitiges Par-
ken anzuordnen, um hinreichend Platz für Fußgänger*innen und Radfah-

rer*innen zu schaffen. Wann und auf welchen Abschnitten wird die Maßnahme 
umgesetzt? 

04. Es wurde angekündigt auf der Höhe Parkgürtel/Ehrenfeldgürtel durch Neuord-

nung des Fahrradparkens die Qualität der Radverkehrsführung zu erhöhen. 
Wann wird die Maßnahme umgesetzt? 

 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 
Harald Schuster 

 
KLIMA FREUNDE 
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